

MINISTERIAL REGULATION AMENDING THE MINISTERIAL REGULATION 97-ILM-018-00 IN RELATION TO THE RURAL PLAN FOR THE UNINCORPORATED AREAS OF LAMÈOUE AND MISCOU ISLANDS

RÈGLEMENT MINISTÉRIEL AMENDANT LE RÈGLEMENT MINISTÉRIEL 97-ILM-018-00 RELATIF AU PLAN RURAL DES SECTEURS NON CONSTITUÉS EN MUNICIPALITÉ DES ÎLES LAMÈQUE ET MISCOU

under the

établi en vertu de la

COMMUNITY PLANNING ACT

LOI SUR L'URBANISME

(24-ILM-063-05)

(24-ILM-063-05)

BE IT ENACTED by the Council of ÎLE-DE-LAMÈQUE under the authority vested in it by the Community Planning ACT, S.N.B, c.19, as follows:

EN VERTU DU POUVOIR que lui confère la Loi sur l'urbanisme, L.N.-B. 2017, ch.19, le conseil municipal de l'Île-de-Lamèque établit le règlement suivant:

- Subsection 7.2(a) of Part C of the Rural Plan Regulation for the Unincorporated Areas of Lamèque and Miscou Islands - Community Planning Act, is hereby amended by replacing the text, after subparagraph 7.2(a), subparagraph, by:
- "7.2(a) one or more of the following main uses:"
- L'article 7.2(a) de la Partie C du Règlement du plan rural pour les secteurs non constitués en municipalité des îles Lamèque et Miscou - Loi sur l'urbanisme, est modifié en remplacant le texte, au sous-alinéa 7.2(a) par :

« 7.2(a) d'un ou de plusieurs des usages principaux suivants: »

PREMIÈRE LECTURE (par son titre): 23 juillet 2024

DEUXIÈME LECTURE (par son titre): 23 juillet 2024

LECTURE DANS SON INTÉGRALITÉ: 17 septembre 2024

TROISIÈME LECTURE (par son titre): 17 septembre 2024

et adoption .

Maire

I certify that this instrument is registered or filed in the Duceste

County Registry Office New Brunswick

J'atteste que cet instrument est enregistré ou dénocé au bure de l'enregistrement du comté de

DUCESTER Nouveau-Brunswick

Registrar-Conservateur